

SCHRAMM

home of sleep



NEUHEITEN

NEW PRODUCTS

THE SOFTER SIDE OF GERMAN ENGINEERING

## NEUHEITEN

ORIGINS COMPLETE – Arco  
ORIGINS COMPLETE – Padua  
ORIGINS COMPLETE – Vela  
GRAND CRU – Nuvola  
GRAND CRU – Sipario

## NEW PRODUCTS

ORIGINS COMPLETE – Arco 4-5  
ORIGINS COMPLETE – Padua 6-7  
ORIGINS COMPLETE – Vela 8-9  
GRAND CRU – Nuvola 10-11  
GRAND CRU – Sipario 12-13



# 1923-2023

Schlafkomfort der Extraklasse steht bei SCHRAMM seit 100 Jahren im Fokus – ein Anspruch, den wir als Manufaktur stetig neu aus der Vergangenheit in die Moderne übersetzen. Dazu genügt es uns nicht, dass die SCHRAMM Produkte hinsichtlich Qualität und Raffinesse eine Klasse für sich sind. Auch die Formensprache unserer Betten sowie die Materialien für die Bezüge tragen dazu bei. Mit den SCHRAMM Neuheiten 2023 präsentieren wir vier Designer-Betten und ein schwebendes Kopfteil in hochwertigen Stoffen und lebendigen, zeitgemäßen Farben.

Excellent sleeping comfort has always been the focus at SCHRAMM – a claim that we as a manufactory are constantly reinterpreting from the past into the modern era. To us, it is not enough that products by SCHRAMM are in a class of their own in terms of their quality and refinement. The design language of our beds and the materials used in the covers play a part in this as well. With the new products by SCHRAMM, we present four designer beds and one clear of the ground headboard in exclusive fabrics and lively, contemporary colours.



## ORIGINS COMPLETE – höchster Schlafkomfort für Designliebhaber

Mit ORIGINS COMPLETE erschafft SCHRAMM, unter anderem in Zusammenarbeit mit etablierten Designern, komplette Betten – und komponiert so exklusive Kreationen als perfektes Zusammenspiel aus Form, Farbe, Materialität und Komfort. Beständige und nachhaltig gefertigte Manufakturprodukte „Handmade in Germany“.

## ORIGINS COMPLETE – maximum sleeping comfort for design enthusiasts

With ORIGINS COMPLETE, SCHRAMM creates complete beds – also in collaboration with renowned designers: exclusive compositions featuring a perfect harmony of form, colour, material and comfort. Durable and sustainably crafted manufactory products – ‘Handmade in Germany’.



## ORIGINS COMPLETE Arco

Arco ist ein gepolstertes Bett auf elegant gearbeiteten Füßen. Das Kopfteil zeichnet sich durch einen sanften Bogen aus, der ein harmonisches Gleichgewicht zwischen Eleganz und Schlichtheit schafft. Die Wölbung verleiht der Gesamtkomposition eine angenehme Weichheit und lädt zu erholungssamen Entspannen ein.

Mit seiner zurückhaltenden und gleichzeitig fesselnden Erscheinung wertet es jede Schlafzimmereinrichtung auf.

## ORIGINS COMPLETE Arco

Arco is an upholstered bed on elegantly crafted legs. Its curvature adds a touch of softness and visual interest to the overall composition, inviting one to indulge in restful comfort.

It effortlessly elevates any bedroom decor with its understated yet captivating presence.

# Padua

## ORIGINS COMPLETE Padua

Das Bettmodell Padua besticht durch eine schmale Bettblende, die nahtlos in gleicher Stärke in das Kopfteil übergeht. Dies unterstreicht die leichte und filigrane Anmutung des sehr modernen Bettes. Die für den bewährten Liegekomfort unerlässliche Untermatratze, findet trotz der überaus schmalen Blende in Höhe von 8 cm ihren Platz. Padua wird mit einem abnehmbaren, einteiligen Bezug umhüllt, der schwebende Charakter des Bettes durch Kufen unterstrichen.

Unvergleichbarer SCHRAMM Schlafkomfort in einem jungen designorientierten Bett.



## ORIGINS COMPLETE Padua

The Padua bed model impresses with a narrow bed panel that blends seamlessly into the headboard in the same thickness. This underlines the light and filigree appearance of the very modern bed. The bottom mattress, which is indispensable for the well-known lying comfort, finds its place despite the extremely narrow 8 cm high cover.

Incomparable SCHRAMM sleeping comfort in a young design-oriented bed.

# Vela

Design Daniel Debiasi & Federico Sandri

## ORIGINS COMPLETE Vela

Vela ist ein Polsterbett, das sowohl ästhetisch als auch funktional ist. Das gepolsterte Kopfteil umschließt den Sockel und fächert sich nach oben hin auf. Zwei weiche Kissen sind so positioniert, dass sie auch im Sitzen Halt und Komfort bieten. Weiche Stoffe und elegant ausgewogene Proportionen ergeben ein Design, das durch seine Zeitlosigkeit Bestand hat.

## ORIGINS COMPLETE Vela

Vela is an upholstered bed that is both aesthetically pleasing and functional. The upholstered headboard wraps around the suspended base, opening up towards the top and holding two soft pillows, positioned to provide an additional layer of support and comfort even while seated. Cozy fabrics and elegantly balanced proportions showcase a design for a bed made to last.



# Nuvola

Design Daniel Debiasi & Federico Sandri

## GRAND CRU – High-End-Schlafkomfort

SCHRAMM fertigt in reiner Handarbeit High-End-Betten für Menschen, die Innovation, Funktionalität sowie Qualität in ihrem Luxusbett geeint wissen wollen. Den Kundenwünschen sind keine Grenzen gesetzt. Benötigt, vom ersten bis zum letzten Handgriff, werden hierfür rund 100 Meisterstunden – danach sind die Betten Einzelstücke, denn durch die Auswahl der Ausstattung wird jedes GRAND CRU zu einem Unikat.

## GRAND CRU – High-End sleeping comfort

SCHRAMM creates high-end beds entirely by hand for people who want a luxury bed that combines innovation, functionality and quality. No customer request will go unfulfilled. It takes around 100 hours of work by master craftsmen from the first to the last steps in the manual process. After that, each bed is one-of-a-kind, as the selection of features makes every GRAND CRU unique.

## GRAND CRU Nuvola

Nuvola ist ein Polsterbett, das sich durch elegante und zeitlose Schlichtheit auszeichnet. Ein großes, gefaltetes Kissen, sorgfältig entworfen und kunstvoll verarbeitet, verwandelt sich in ein üppiges Kopfteil. Weich und anschmiegsam legt sich dieses um den gepolsterten Sockel, so dass auf jeder Seite ein Flügel entsteht, die zusammen ein einladendes, gemütliches Nest bilden. Unterschiedliche Öffnungswinkel bieten mehrere Ebenen der Privatsphäre und damit die Kulisse für Entspannung, Ruhe und Genuss.



## GRAND CRU Nuvola

Nuvola is an upholstered bed characterised by elegant and timeless simplicity. A large, folded pillow, meticulously designed and artfully crafted, transforms into a lavish headboard. Soft and squishy, it wraps around the upholstered base, creating a flap on each side forming an inviting, comfortable nest. Different opening angles offer several levels of privacy providing the backdrop for relaxation, tranquillity, and indulgence.



# Sipario

Design Daniel Debiasi & Federico Sandri



## GRAND CRU Sipario

Das kühne und proportional ausdrucksstarke Sipario verwandelt das Schlafzimmer in eine Bühne. Der sanft geschwungene Holzrahmen ist mit einem plissierten Stoff bezogen, der an einen Theatervorhang erinnert und kunstvoll in vielen Einzelschritten von Hand drapiert wird. Der ebenfalls plissierte Sockel ergänzt das Ensemble und schafft mit seiner schlichten Form und der subtilen Verzierung einen harmonischen Ausgleich. Das Schlafzimmer ist mit Sipario nicht mehr nur ein Ort der Ruhe und Entspannung, sondern auch ein Ort der Inspiration.

## GRAND CRU Sipario

Bold and proportionally exaggerated Sipario transforms the bedroom into a stage. A smoothly sculptured wooden frame holds a pleated fabric almost reassembling a theatre curtain. This fabric, artfully arranged, drapes elegantly to envelop the sleeping space. A pleated base completes the ensemble by bridging the gap between simplicity of form and subtle embellishment. The bedroom is no longer just a place of rest and relaxation; it is a sanctuary of inspiration, evoking a sense of grandeur and splendour.



